



Desde el 30 de julio, la avenida Paseo de la Reforma se ha convertido en un peculiar centro cultural, debido al megaplantón que se instaló como parte de la resistencia pacífica que encabeza Andrés Manuel López Obrador. A los campamentos han acudido artistas de distintas disciplinas para "darle un sentido social al arte". Además, en los templetes principales se llevan a cabo un sinnúmero de actividades, como conciertos de rock, trova o lecturas en voz alta. En la imagen, una joven dedica su danza a la resistencia civil ■ José Carlo González